
5月 22日（日曜日）港会館でタウンミーティングを開催しました。  

町長との意見交換では、地域の掲示板が老朽化していることから、早急に改修

してほしいと要望がありました。また、高齢化も進んでいる。港会館のバリア

フリー化をお願いしたいと要望されました。町長は要望書に基づき、計画的に

進めており、今年度に改修する予定であると回答しました。また、バリアフリ

ー化は必要である。区長から要望書を提出していただき、どのような対応を行

うか協議するように担当に指示しました。 

 

 

 

 

(担当:総務部 企画地方創生課)  

  


